

Kuwait: 01/04/2019
Ref: 5389/2019

الكويت: 2019/04/01
الإشارة: 2019/5389

To: The General Manager
Boursa Kuwait

المحترم السيد / المدير العام
شركة بورصة الكويت

Dear All,

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته

Reference is made to the provisions of Chapter IV of the 10th Module of the Executive Bylaws of the Capital Markets Authority's Law, pertinent to "Disclosure of Material Information" and the mechanism of disclosure, we would like to announce that our bank has appointed Ms. Nourah Sulaiman Salem Al-Fassam for the position of Head of Strategic Planning effective April 1st 2019, we attach herewith the Disclosure Form #11 pertinent to material information.

بالإشارة إلى أحكام الفصل الرابع من الكتاب العاشر لللائحة التنفيذية لقانون هيئة أسواق المال بشأن الإفصاح عن المعلومات الجوهرية وآلية الإعلان عنها، نود الإعلان عن قيام مصرفنا بتعيين السيدة / نوره سليمان سالم الفصام لتولي منصب رئيس إدارة التخطيط الاستراتيجي لدينا ابتداءً من 1 أبريل 2019، هذا ونرفق لكم نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية وفقاً للملحق رقم (11).

Best regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام ...

Adel Abdul Wahab Al-Majed
Vice-Chairman
& Chief Executive Officer

عادل عبد الوهاب الماجد

نائب رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي



نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

التاريخ	1 أبريل 2019
اسم الشركة المدرجة	بنك بوبيان
المعلومة الجوهرية	قام مصرفنا قام بتعيين السيدة / نوره سليمان سالم الفصام لتولي منصب رئيس إدارة التخطيط الاستراتيجي لدينا ابتداء من 1 أبريل 2019.
أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة	-